

10 y 11 de noviembre

I FERIA DE PESCADO DE PISCIGRANJA EN PROVINCIA DE ALTO AMAZONAS, REGIÓN LORETO.

La provincia de Alto Amazonas posee un potencial apreciable para el desarrollo de la acuicultura, con cerca de 583 estanques, las cuales totalizan 152.12 há de espejo de agua en las cuales se han sembrado más de 800 mil alevinos de las especies gamitana, paco y boquichico, estimándose una producción de 400 toneladas de carne de pescado para el presente año.



Manifestaciones climáticas que afectan el régimen de creciente y vaciante de los ríos han provocado una oferta atípica de pescado proveniente del medio natural lo que ha ocasionado una saturación de este producto en los mercados de la provincia altoamazonense, con el consecuente estancamiento de las ventas de pescado proveniente de las piscigranjas.

El Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana IIAP, la Dirección Regional de la Producción DIREPRO Loreto y la Asociación de Acuicultores “El Mijano” y “El Cardumen”, con el apoyo del GOREL y FONDEPES han aunado esfuerzos para la realización de la actividad denominada “I Feria del Pescado de Piscigranjas” para las fechas 10 y 11 de noviembre del presente año, con el objetivo de promover el consumo de peces nativos amazónicos producidos en piscigranjas de la provincia de Alto Amazonas. Para este fin se han implementado actividades como la difusión y oferta del pescado en fresco y preparado bajo diversas formas, lo cual será posible con la participación de las diversas instituciones y organizaciones que tienen que ver con el desarrollo de la actividad acuícola.